

BREMBO SENSIFY™ BEI DEN 7. LINGXUAN AWARDS MIT GOLD IN DER KATEGORIE "ZUKUNFTSWEISEND" AUSGEZEICHNET

Stezzano (Bergamo, Italien), 3. Januar 2023 – SENSIFY™, das wegweisende, intelligente Bremssystem von Brembo wurde anlässlich der 7. Lingxuan Awards Feierlichkeiten in der Kategorie „zukunftsweisendes Fahrwerk“ für seine herausragenden Eigenschaften mit Gold ausgezeichnet.

Die Lingxuan Awards (stehen für den „China Automotive Parts Industry Award“) sind darauf ausgelegt, zunehmend herausragende Unternehmen und aufstrebende Akteure in der Zulieferindustrie zu identifizieren und zu fördern, um den Automobilherstellern eine technologieorientierte Lieferkettenauswahl aufzuzeigen. Die Jury der Lingxuan Awards setzt sich hauptsächlich aus den Einkaufs- und F&E-Leitern der OEMs zusammen, und Brembo SENSIFY™ stach unter 161 Bewerbungen von 129 Unternehmen hervor.

SENSIFY™ ist eine natürliche Weiterentwicklung auf der Basis der jahrelangen Erfahrungen und dem Know-how von Brembo. Es verbindet das aktuelle Brembo-Produktportfolio an Bremssätteln, Bremsscheiben und Reibmaterialien mit digitaler Technologie und künstlicher Intelligenz. Damit wird eine flexible und evolutionäre Plattform geschaffen, die Software, Vorhersagealgorithmen und Datenmanagement umfasst. Somit kann das Bremssystem digital gesteuert, das Bremsverhalten individuell angepasst und das Fahrvergnügen erhöht werden.

"Wir sind stolz und fühlen uns durch diese renommierte Auszeichnung geehrt. Die Gold Prämierung für SENSIFY™, ist eine Anerkennung durch die chinesische Automobilindustrie für das Engagement von Brembo, für sein Angebot an innovativen, intelligenten und nachhaltigen Lösungen", sagte Daniele Schillaci, Chief Executive Officer von Brembo. "In Zukunft wird Brembo SENSIFY™ in China weiter vorantreiben, um die Entwicklung der Elektrifizierung und Digitalisierung in der chinesischen Automobilindustrie weiter voranzutreiben."

SENSIFY™ vereint das Design der besten Bremskomponenten mit der Integration eines digitalen Gehirns und Sensoren, die jedes Rad unabhängig voneinander steuern. Das Ergebnis ist ein weitaus präziseres Handling sowie höhere Leistung und verstärktes Vertrauensgefühl, die ein einzigartiges Fahrerlebnis und absolute Sicherheit schaffen. Darüber hinaus steht SENSIFY™ in vollem Einklang mit den Megatrends Elektrifizierung, Konnektivität und Digitalisierung und passt perfekt zu Chinas politischen Vorgaben für die Automobilindustrie in puncto Energieeinsparung, Emissionsreduzierung und Umweltschutz.

Brembo wird auch in Zukunft innovative Systeme entwickeln, modernste Bremstechnologien für chinesische Autofahrer vorstellen und gemeinsam mit den OEMs neue Kapitel in der Mobilität der Zukunft aufschlagen.

Über Brembo SpA

Brembo SpA ist der globale Marktführer und anerkannte Innovator im Bereich Bremstechnologie für Kraftfahrzeuge. Brembo beliefert die weltweit wichtigsten Hersteller von Autos, Nutzfahrzeugen und Motorrädern mit leistungsstarken Bremsanlagen sowie Kupplungen und anderen Komponenten für Rennfahrzeuge. Außerdem ist Brembo Marktführer im Rennsportbereich und hat bereits mehr als 600 Meisterschaften gewonnen. Heute ist das Unternehmen in 15 Ländern auf 3 Kontinenten tätig. Es verfügt über 29 Produktions- und Betriebsstätten sowie einen Pool an über 12.200 Mitarbeitern, davon etwa 10 % Ingenieure und Produktspezialisten im Bereich Forschung und Entwicklung. Im Jahr 2021 belief sich der Umsatz auf 2.777,6 Mio. € (31.12.2021). Brembo ist Eigentümer der Marken Brembo, AP, AP Racing, Breco, Bybre, J.Juan, Marchesini und SBS Friction.

Für weitere Informationen: Roberto Cattaneo – Chief Communications Officer Brembo SpA
Tel. +39 035 6052347 @: roberto_cattaneo@brembo.it

Monica Michelini – Product Media Relations, Brembo SpA
Tel. +39 035 6052173 @: monica_michelini@brembo.it

Für Europa: Dagmar Klein / Martin Pohl – Brembo Media Consultants
Tel. + 49 89 89 50 159-0 @: d.klein@bmb-consult.com / m.pohl@bmb-consult.com